

CONVIVIALITE EN CE 14 JUILLET 2025

C'est désormais une tradition, Villesèque fête le 14 juillet. Cette année, la commune avait concocté un programme simple mais convivial.

L'après-midi, une trentaine de boulistes se sont adonnés aux parties de pétanque sur le terrain de Trébaïx.

Au terme de cette compétition amicale, ce sont Pierre CAZES associé à François LEMETTER qui sont sortis vainqueurs devant Françoise VERDIER et son co-équipier.

Les deux équipes ont reçu chacune des mains de nos deux conseillères municipales féminines et néanmoins participantes à ces rencontres une belle coupe en présence de M. le Maire lui-aussi joueur cet après-midi là.

A noter pas moins de huit femmes ont participé à cette compétition amicale, les équipes ayant été tirées au sort.

Bien sur, ce fut autour du verre de l'amitié que ce grand moment sportif se clôtura en présence d'une partie de la population invitée à ce vin d'honneur offert par la municipalité.



